

Grosser Rat

Medienmitteilung vom 27. Januar 2010

Treffen der Finanzkommissionen beider Basel

Die Finanzkommission des Landrats (BL) und die Finanzkommission des Grossen Rats (BS) haben sich heute zu einer gemeinsamen Sitzung im Basler Rathaus getroffen. Sie diskutierten dabei über die bisherigen Erfahrungen mit den so genannten BL/BS-Standards, die seit 2005 die Basis für die finanziellen Regelungen von gemeinsamen Projekten darstellen. Mit diesen Standards wurde unter anderem die neue Trägerschaft für die Universität Basel möglich.

Die Mitglieder der beiden Kommissionen wünschen sich einen verstärkten Einbezug der Parlamente in die Verhandlungen zwischen den Kantonen.

Die Präsidenten der beiden Finanzkommissionen, Marc Joset (BL) und Baschi Dürr (BS), betonten, dass dieses Zusammenkommen nicht zuletzt zum Ausdruck bringt, dass die beiden Basel vor allem miteinander und weniger neben- oder gegeneinander die gesamte Region weiterbringen können. Nach der Sitzung und dem informellen Austausch bei einem Apéro besichtigte die Finanzkommission des Landrats das Basler Rathaus und besuchte anschliessend den Vogel Gryff.

(ca. 1040 Zeichen)

Weitere Auskünfte

Marc Joset, Präsident der Finanzkommission des Landrats des Kantons Basel-Landschaft, 079 218 65 91, info@marcjoset.ch

Baschi Dürr, Präsident der Finanzkommission des Grossen Rats des Kantons Basel-Stadt, 079 407 95 69, baschiduerr@baschiduerr.ch

Die Finanzkommissionen der Parlamente von Basel-Landschaft und Basel-Stadt

